

NEWSPAPER

Aiptu Bambang Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 31, 2023 - 15:58



Aiptu Bambang Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

SUKABUMI, 31 Juli 2023 - Dalam upaya untuk menjalin kemitraan yang lebih erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas APTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap aktif melaksanakan Giat Door To Door System di wilayah Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dilaksanakan pada Senin pagi, dimulai pukul 08:00 hingga selesai, bertempat di kp Cigelang Rt02/04 Ds Gunung Batu.

Dalam sambang warga tersebut, AIPTU Bambang Sugiono bertujuan untuk mempererat hubungan dan keakraban dengan masyarakat setempat. Sebagai perwakilan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, beliau menyampaikan program yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang menjadi prioritas dalam penegakan hukum dan pelayanan kepada masyarakat.

AIPTU Bambang Sugiono dengan penuh kesantunan mendengarkan curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Gunungbatu. Ia berusaha menjawab berbagai pertanyaan dan memberikan solusi yang tepat terkait masalah keamanan di wilayah tersebut. Salah satu langkah yang ditekankan adalah pengaktifan kembali sistem keamanan siskamling, yang dapat membantu mencegah tindak pidana pencurian di lingkungan masyarakat.

"Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Dengan keterlibatan aktif dari masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai," ungkap AIPTU Bambang Sugiono.

Kegiatan door to door system ini menunjukkan komitmen Polsek Ciracap dalam mendekatkan diri dengan masyarakat, menjawab aspirasi, serta mengedepankan pelayanan yang lebih baik. Semangat "Aa Dede" dari Kapolres Sukabumi menjadi landasan untuk membangun kepercayaan dan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban bersama.

Tentu saja, upaya ini menjadi contoh bagi kegiatan-kegiatan berikutnya dalam rangka mempererat ikatan sosial antara aparat kepolisian dan warga masyarakat di wilayah Kabupaten Sukabumi. Semoga kerjasama yang terjalin dapat membawa manfaat positif dan kemajuan yang lebih baik untuk seluruh masyarakat.